

## MALAGA

*Se intenta disminuir la delincuencia entre jóvenes*

# Hoy comienza el Plan contra la marginación infantil

A partir de hoy comienza a aplicarse el denominado Plan Integral de la Palma-Palmilla, que supone una inversión amplia aportada por la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de la ciudad. El objetivo es intentar erradicar la marginación existente en la zona, que afecta especialmente a las personas que viven allí. El problema de este barrio es casi histórico en la ciudad.

MALAGA

Redacción

El absentismo escolar en la zona de la Palma-Palmilla alcanza las cotas más altas de la ciudad, llegando al 20 por ciento. Esta situación supone la permanente falta de cientos de niños a los centros escolares durante las jornadas lectivas, y por consiguiente una preocupante falta de escolarización. Esta circunstancia ha supuesto la aplicación de la medida que entra hoy en vigor cuyo objetivo es disminuir ese absentismo escolar en la mayor medida posible. Para ello se cuenta con

la participación de cinco asistentes sociales que se van a preocupar de abordar los problemas que acosan a los chavales y que en gran manera impiden la asistencia a clase de éstos. Este ha sido el primer punto a abordar en la problemática social del sector.

## Delincuencia

Con esta medida se pretende a su vez disminuir la delincuencia juvenil que alcanza unos parámetros similares al absentismo escolar. No es de extrañar que cuando un niño está fuera de clase pueda cometer cualquier tipo de actividad delictiva, teniendo en cuenta que se mueve

en un ambiente de marginación social que prácticamente le impulsa a tomar esa actitud. El Plan Integral de la Palma es quizás una primera piedra de toque que se dirige especialmente a las edades más afectadas dentro de la marginación, entre los que se encuentran los niños, jóvenes y especialmente ancianos. Las inversiones que se realicen, como hemos dicho, están subvencionadas por la Junta y el Ayuntamiento y van a estar controladas por estos organismos.

La zona de la que estamos hablando ha padecido, casi desde su creación, un ambiente de clara marginación que incluso ha supuesto el rechazo del resto de la sociedad de Málaga a las personas que allí viven. Esto por la delincuencia que genera esa marginación social económica. No sabemos si el Plan es la solución, pero al menos es una primera piedra. Lo importante es que el Plan se desarrolle íntegramente y que sea sólo un primer paso que dé pie a una continuidad cuyo fin sea la integración social de la barriada.



PEPE SANCHEZ

La Palma es una zona conflictiva históricamente